

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 25 de Septiembre de 2013.

## **M<sup>a</sup> JOSÉ GOZÁLEZ/M<sup>a</sup> JOSÉ TRUJILLO, ZAPATERÍA CORRECAMINOS MICMIC**

### **«En torno al ferrocarril se van a hacer cosas**

### **interesantes en San Miguel y fuera de allí»**

25.09.13 - 00:14 -

La zapatería infantil Correcaminos Mic Mic es el proyecto de María José González y María José Trujillo, dos socias que pusieron en marcha su negocio «en agosto de 2008, cuando nadie nos había dicho que iba a llegar esta crisis», recuerda Trujillo. El negocio resiste contra viento y marea y sus promotoras consideran «que lo más importante es que haya vida en las calles, que haya más tiendas y que haya actividad». Por eso, su establecimiento es uno de los fijos en las convocatorias que se hacen desde el Ayuntamiento o desde Bidasoa activa para la reactivación comercial. En este caso, ven con buenos ojos la idea de los grupos de trabajo. «Nosotras vamos a empezar por acercarnos a las actividades ligadas al 150 aniversario del ferrocarril. Aún es pronto porque hay que terminar de atar muchos flecos, pero se van a hacer cosas interesantes. Los comerciantes de la zona se van a disfrazar y a adaptar un poco sus tiendas; van a salir a la calle...», comenta María José González. «Pero fuera del barrio también vamos a colaborar. Se están preparando unos vinilos para poner en las tiendas que estén en el grupo, se va a hacer un concurso de escaparates. Está línea de actividades es importante, y es aún más importante que las proponamos desde los propios comercios».